



AMCHAM GUATEMALA ANTE LOS BLOQUEOS ANUNCIADOS MANIFIESTA

Preocupación ante los bloqueos anunciados por el Comité de Desarrollo Campesino (CODECA) para el lunes 25 y martes 26 de abril.

Estas manifestaciones violan los derechos de locomoción de todos los ciudadanos, además de empeorar la situación de desempleo y pobreza, afectando la competitividad del país, por lo que instamos a las autoridades a sostener una mesa de diálogo con las partes involucradas para evitar afectar las garantías constitucionales de la población.

Exhortamos a los manifestantes a tener conciencia sobre las pérdidas económicas que podrían causar los bloqueos de las arterias principales del país

La Cámara respeta la opinión y derecho de manifestación de los sectores, sin embargo, estas acciones deben de realizarse bajo el marco de la ley. Un día de bloqueos representa pérdidas aproximadas de Q280 millones, únicamente en exportaciones.

AmCham Guatemala hace un llamado a las autoridades para que continúen realizando acciones pertinentes para evitar bloqueos en las carreteras del país y a los integrantes del Comité de Desarrollo Campesino para que adopten una postura constructiva para el país.

Guatemala 25 de abril de 2022

Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana
5ta. Avenida 5-55 zona 14, Europlaza World Business Center, Torre I, Nivel 5
PBX: + 2417-0800 FAX: (502) 2417-0777

www.amchamguate.com

AmCham Guatemala     